

SHD AG

Verstärkt sein Engagement im Bereich E-Commerce

Donnerstag, 04.10.2018

Peter Kattrup (Foto) übernimmt ab sofort die Leitung des Bereichs E-Commerce bei SHD. Kattrup ist laut SHD ein ausgewiesener Kenner des Möbelhandels und war zuvor Geschäftsführer der Müllerland eCommerce GmbH und dort für den Aufbau und Betrieb des Geschäftsfeldes E-Commerce zuständig.

Stefan Hahne, Vorstandsvorsitzender der SHD AG: „Wir freuen uns, mit Peter Kattrup einen ausgewiesenen Experten für unseren E-Commerce-Bereich gewinnen zu können. Er bringt weitere erfahrene Mitarbeiter für die Themen Stammdatenpflege, PIM und Shopintegration mit, die es uns ermöglichen werden, unsere Kunden zukünftig noch schneller und zielgerichteter bei ihren E-Commerce-Aktivitäten zu unterstützen.“

Verstärkt sein Engagement im Bereich E-Commerce

Links

- [SHD AG](#)